



## **Rapport moral 2023**

### **C'est quoi une association sportive**

Le golf est la propriété de la mairie, qui a choisi de déléguer son exploitation à un tiers (en l'occurrence la société BlueGreen. Bordeaux Lac s'inscrit dans la grande majorité des clubs français d'une gestion commune entre exploitant et association sportive.

Point important à connaître : la représentativité du club auprès de la Fédération et notamment lors d'élections est calculée sur le nombre de licenciés **et** membres de l'association.

### **A quoi ça sert**

Etre le relais auprès des instances fédérales nationales, régionales et départementales

Encourager, aider, organiser la pratique sportive de haut niveau (qu'il s'agisse de compétitions en équipes que de championnats individuels. Le choix de l'association depuis sa création a toujours été de présenter le club dans la grande majorité des championnats, et pour toutes les catégories d'âge du plus jeune au moins jeune. Cela se traduit par une aide logistique, technique et financière des déplacements (21 en 2023).

C'est également aider financièrement les jeunes joueurs (et leurs familles) dans le cadre du groupe Elite de l'Ecole de Golf et du Performance Center de Bordeaux Lac et les entraînements en préparation de la saison sportive.

Une association c'est aussi participer avec BlueGreen et le restaurant à des animations internes pour une vie de club. Nous y reviendrons.

### **Le bilan de l'année écoulée :**

Sur le plan sportif comme l'a décrit Pascal Lacroix, nous pouvons être fiers des résultats des équipes, aucune descente en division inférieure, avec une attention toute particulière pour la place de finaliste de l'équipe MidAmateur Messieurs et le titre de champion de France de l'équipe MidAm 2.

Les 3 compétitions fédérales (Grand Prix, Grand Prix Jeunes, Grand Prix Seniors) ont enregistré des records de participation (352 joueurs). J'en profite pour remercier celles et ceux qui nous donnent un coup de main pour que ces épreuves se passent au mieux !

Comme l'a précisé le trésorier, nous dépensons beaucoup !!! mais juste !!! Nos recettes sont exclusivement tournées vers les joueurs et joueuses lors des épreuves évoquées, au tra.

Nous avons renforcé notre communication : Newsletter mensuelle, site internet, réseaux sociaux (Facebook, Instagram), affichage au club via notamment le panneau de score face au putting-green.

## **Tout va bien alors ! OUI mais NON !**

Vous l'avez compris il faut qu'on soit plus de membres A.S. Soyez nos ambassadeurs pour en parler autour de vous et particulièrement de nouveaux joueurs.

Souvent j'entends la remarque « L'association ce n'est pas pour moi ! Je ne serai jamais dans les équipes, mon niveau de jeu ne me le permet pas !

Certes, mais quand on va voir l'UBB jouer, on ne prétend pas intégrer l'équipe, mais on soutient en prenant une place de stade !

On parle de club, on parle aussi de vie de club, avec Quentin Le Marrec et son équipe ainsi que le restaurant, on aimerait en 2024 développer des animations,

On a besoin de vous, d'abord parce que le comité élu de l'association c'est 9 personnes, et nettement insuffisant pour être efficace, venez nous voir, proposez nous des idées, donnez nous un coup de main !

L'association peut faire beaucoup, mais elle ne peut pas le faire seule, rejoignez nous comme bénévoles pour des animations ponctuelles qu'elles soient sportives ou extra sportives

Enfin je voudrais remercier :

les membres du comité pour leur présence active et tout particulièrement le bureau

ainsi que l'équipe BlueGreen, pour l'excellente collaboration au fil des années, accueil, entretien, enseignement, Merci Quentin pour la qualité de nos relations professionnelles !

Je n'oublie pas bien sûr l'équipe très « Pro » du restaurant, le 19<sup>ème</sup> porte bien son nom ; il est associé à la fin de parcours et au plaisir de partager un moment en terrasse !

Je terminerai par un appel en prévision d'une prestigieuse compétition qui va se dérouler en mai au Golf du Médoc : il s'agit du championnat de France par équipes messieurs 1<sup>ère</sup> division (autrement appelée la Gounouilhou). Je rêve de voir une « marée » de supporters en polo ou pull logotés du club pour venir soutenir les joueurs. Ils ont besoin de vous et nous avons besoin de vous !

Merci de votre attention

Questions ?